

# *Continúa devaluándose la moneda en Argentina*

---



Buenos Aires, 10 sep (RHC) El peso argentino continúa perdiendo valor y la cotización de hoy cerró con un ascenso de 38,21 por cada dólar, con un aumento de 44 centavos en esta semana que empieza.

Mientras muchos siguen sacando cuenta y el Gobierno empieza a trabajar con las demás estructuras del Estado en el presupuesto de 2019, que será aún más ajustado en medio de la crisis económica, el Banco Central hace malabares para contener a la moneda estadounidense.

Hoy el Banco Central a las subastas habituales de los dólares agregó un nuevo instrumento, la venta directa de ese billete a los bancos privados.

Sin embargo, volvió a superar la barrera de los 38 pesos tras una leve baja el viernes pasado, cuando cayó 59 centavos y cerró a 37,81.

Mientras, los mercados financieros siguen atentos a las negociaciones que el Gobierno lleva adelante para que el FMI adelante otro monto del préstamo otorgado en junio pasado por un valor de 50 000 millones.



**Radio Habana Cuba**